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通算 第2113 回 五十幡和彦ガバナー補佐訪問 令和5年9月27日

◎司会：浅井 純次 SAA　◎点鐘：野澤会長

会長挨拶
清水  利夫　会長エレクト

〈本日 11/8 のプログラム〉
理事会報告

 誕生祝  （11月）

例会日 出席 欠席 MU 出席率
9.27 8 12 0 40%

本日は、野澤会長がコロナに感染してしまったため、欠席で
す。石井典男副会長も所用のため欠席です。そこで会長エレ
クトとしての副会長の私が「会長の時間」を務めさせて頂き
ます。
１．次年度の理事・役員について
現在、宮川次期幹事と、その人選について検討中です。案が
決り次第、皆さまに個別にお願いすることになりますので、
その際はよろしくお願い申し上げます。
２．次年度の会長の時間について
私が弁護士ですので、

「 タイムリーな時事法律問題 」と題して、
皆様の身近な関心事について、解説をしたいと考えています。
最近の例でいえば、逮捕された秋元真利衆議院議員に因んで、
収賄罪の種類と刑の重さなどを解説するつもりです。
どうぞ、御期待下さいませ。

幹事報告
清水 利夫　幹事

地区事務所
・甦れ 2570プロジェクト「秋の信州・美食の旅」案内
　10/28（土）本川越駅・本庄商工会議所前より　
　　80名募集（〆切 10/7）
・2022-23 年度財務委員会監査代理の承認手続き　
　真下和男監査委員　ご逝去に伴う後任について　
　　前嶋修身 PGに委嘱する件をクラブ投票で決議　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（10/31 まで）

・公共イメージ委員会より　　
　SNS発信時　#（ハッシュタグ）rid2570の追記のお願い
・第1回社会奉仕セミナー報告　9/17　東松山文化センター
　「子供の貧困を考える」講演・子供支援の現場から
　　「子ども食堂について」　アンケート提出あり（11/6 迄）
行田さくらRCより
・エンドポリオプラスチャリティーゴルフコンペ開催の案内
　　11/22（水）7：39スタート（10/31 〆切）
米山記念奨学会
・2023年度米山梅吉記念館訪問研修旅行の案内
　11/5（日）熊谷駅南口 6：15（10/13 〆切）
・ハイライト米山 282号
熊谷警、暴力団排除推進協議会より
・第 29回熊谷地域安全・暴力排除推進大会の臨席依頼
　10/19（木）13：30～さくらめいと
国際交流会より
・熊谷市文化功労者・教育関係職員表彰式について
　11/3　10：00～
　　熊谷市立大里生涯学習センター「あすねっと」
熊谷市コミュニティづくり市民協議会より
・秋のゴミゼロ運動について
・第 42回コミュニティ活動実行賞・第 12回コミュニティ
　活動奨励賞表彰式について
　　11/10（金）14：00～江南行政センター 3F大会議室　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（10/20 〆切）
熊谷市美術家協会より
　第 47号熊谷市美協会報送付
立正大学ラグビー部後援会より
　後援会会報　№ 20　送付
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ガバナー補佐訪問
五十幡 和彦　氏

初めに先輩ガバナーである野中パストガバナー、チャーター

メンバーでもある清水今年度幹事他、大先輩を前にしてお話

しさせて頂く事、恐縮に存じます。また地区では熊谷東クラ

ブの野村会員の会社に地区HPの作成をお願いしている事、

感謝申し上げます。

１．私の生業

・苗字の由来は 1180年から 1185年の源平合戦の破れた平

家軍が 50本の旗を持って行田に移り住んだこと

・昭和 29年に秩父線東行田駅の近くに「行田自動車練習所」

として創業する

・道路交通法に定める面積の基準を満たさなかったことと、

当時埼玉県にあった教習所は大宮、東松山、熊谷ゴルフ場の

隣、所沢、川越、北本だけで東部方面には加須、久喜、春日

部、越谷はおろか東京に至るまで教習所がなかったので、埼

玉県東部エリアの県民が少しでも通いやすいようにと、隣り

の羽生市に移転する

・その後、普通車の教習だけでは生き残っていけないので普

通二種、大型特殊、大型二輪、大型二種と車種を広げ、運行

管理者講習、適性診断、フォークリフト講習、ドローン講習

と業種も広げる

・物流需要が追い風となり大型免許入校生数は令和元年から

今年まで埼玉県 2位

２．私のロータリー歴

■入会

2008年、石川嘉彦ガバナー年度に入会。石川ガバナーから

入会バッチをつけて頂き、会長年度の PETS においても石

川パストガバナーから研修を受けて感激する

■クラブにおいては

2014-15 年、坂本ガバナー年度に幹事、その時のガバナー

補佐が井桁さん、熊谷東RCの会長は高橋さんで、同期の幹

事は石井さん

2016-17 年、前嶋ガバナー年度に会長、同期の熊谷東 RC

会長は石井さん、幹事は市川さん

■ 2570地区においては

2011-12 年、立原ガバナー年度で細井職業奉仕部門委員長

のもとで職業奉仕委員会委員

アーサーフレデリックシェルドンの「超我の奉仕」と「最も

よく奉仕する者、最も多く報いられる」「職業を通じて社会

に奉仕する」を学ぶ。

2012-13 年、第 1次鈴木ガバナー年度で同じく職業奉仕委

員会委員と地区副幹事

そして「我らの生業Ⅱ」冊子には熊谷東RCより井桁さん、

石井さん、小川さん、草薙さん、佐藤さん、細川さん 6名、

地区内最大の皆さんの投稿して頂く

2017-18 年、細井ガバナー年度で地区副幹事とマイロータ

リー推進特別委員会委員長

2018-19 年、茂木ガバナー年度で会員増強委員会副委員長

ガバナー公式訪問に同行し、会員増強をアピールさせて頂く

2019-20 年、第 2次鈴木ガバナー年度でガバナー月信編集

委員会委員長

公式訪問報告原稿掲載でお世話になる

2020-21年、相原ガバナー年度でロータリーの友地区代表委員

2021-22年、水村ガバナー年度で社会奉仕委員会統轄委員長

ロータリー奉仕デーにおいて「県内希少野生動植物種ムサシ

トミヨの保護活動」で熊谷南、熊谷西クラブとともにご協力

頂く。また社会奉仕委員会委員として浅井さんにご協力いた

だきました。

2022-23 年、村田ガバナー年度で奉仕プロジェクト委員会

統轄委員長、ガバナーノミニー

2023-24 年、高丹ガバナー年度でガバナーエレクト、ガバ

ナー補佐

３．ロータリーの魅力（ロータリーって何？ロータリーの目

的と行動規範）
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■ロータリーって何？

・我磨く事業も磨くロータリー（清水孝男行田さくらRCパ

スト会長）

・自分自身と自分の職業を磨きながら、地域や国際社会に奉

仕する団体

自分や自分の職業を磨く事により、貴方の提供する製品や商

品のサービスは更に改善され、お客様は喜び、世界の為にな

り、お店も繁盛します。

その上で会員・クラブ・地区が社会奉仕（地域活性化）や国

際平和（世界平和）に努める（鈴木秀憲パストガバナー）

■ロータリーの目的

職業上の高い倫理基準とロータリアン各自の職業を高潔なも

のにすること

■ロータリーの行動規範

高潔さと高い倫理基準をもって行動すること

・ロータリーは職業上の高い倫理観と高潔性を、多くの経営

者に学ばせてくれる

・ロータリーは同じく異業種の経済人の集まりである商工会

議所よりも、毎週例会で会うので会員同士の関係性が深く、

先輩経営者からの学びを得やすい

４．ロータリーを通じて教えて頂いたこと、そして今がある

のはロータリーのおかげ

・会社経営は環境適用業。ダ―ウインの進化論と同じ（清水

孝男行田さくらRCパスト会長）

・ダーウインの進化論

最も強い者が生き残るのではなく／最も賢い者が生き残るのでもな

い／唯一生き残るのは変化できた者である（ダーウイン）

・これから空前の人手不足社会が到来する。生き残れるのは

唯一、人を採用できる会社だけ（細井パストガバナー）

・「五十幡さん、堅実な経営もいいですけれど、冒険してみ

るのも面白いですよ」（細井パストガバナー）

・私が忙しい中でもガバナー補佐を引き受けたり、ガバナー

を引き受けたりするのもロータリーから学んだことに恩返し

したいから

５．高丹ガバナー年度の方針、今年のRI が目指しているもの

・こうして先人たちが築いてきたロータリーへの思いを受け、

今年度高丹ガバナーが進めている方針を私なりに紹介

・高丹ガバナー、RI が推進しているのはクラブの活性化

・DEI の推進

・ローターアクトククラブの増強

・ポリオ根絶

・会員増強

・RLI を始めとしたロータリー研修

・地区 LINE グループへの登録のお願い

・マイロータリー登録へのお願い

結びに野澤会長、清水幹事を中心とした、熊谷東ロータリー

クラブ様の益々のご発展をお祈り申し上げます
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ニコニコ BOX
新井 公二　委員 

野澤正春会長・石井典男副会長・清水利夫幹事

五十幡和彦ガバナー補佐のご来訪を歓迎申し上げます。

野中弘之会員

五十幡ガバナー補佐　ようこそおいで下さいました。ガバナーエレ

クトと補佐の二重の重責を背負われての今年度の超多忙の日々で

しょう。じゅうぶん健康に留意されご活躍を願います。

清水利夫会員

五十幡和彦ガバナー補佐のご来訪を歓迎申し上げます。

宮川進会員

五十幡ガバナー補佐ご来訪ありがとうございます。御指導宜しくお

願いします。

新井公二会員

五十幡ガバナー補佐のご来訪に感謝いたします。会員の減少の折　

ありがとうございます。

髙橋勤二会員

五十幡ガバナー補佐　本日はご指導よろしくお願い致します。

浅井純次会員

五十幡和彦ガバナー補佐、来訪誠にありがとうございます。本日

は宜しくお願い致します。

中山康徳会員

本日は五十幡和彦ガバナー補佐のご来訪を歓迎いたします。

〈次回 11/14 のプログラム〉
地区補助金を使っての奉仕プロジェクト
大里養護施設児童をこどもの国へ招待

ニコニコ BOX 本日 累計

9.27 ￥13,000 ¥132,513


